

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ

БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ

Кафедра международного туризма

Аннотация к дипломной работе

Развитие белорусско-китайского сотрудничества в рамках инициативы «Один пояс, один путь»

Юань Лэмэнь

Научный руководитель – к.э.н., доцент Ефимова-Стадник О.П.

Минск, 2024

АННОТАЦИЯ

Объём дипломной работы: 62 страницы, 7 табл. рис., 57 источников в списке использованной литературы.

Ключевые слова: БЕЛОРУССКО-КИТАЙСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ОДИН ПОЯС, ОДИН ПУТЬ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ПОЛИТИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ГУМАНИТАРНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ВОЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, ТРАНСПОРТНАЯ ИНФРАСТРУКТУРА, ТОРГОВЫЕ СВЯЗИ, СТРАТЕГИЧЕСКАЯ ИНИЦИАТИВА

Целью данной дипломной работы является анализ и оценка развития белорусско-китайского сотрудничества в рамках проекта «Один пояс, один путь», а также разработка рекомендаций по его дальнейшему укреплению.

Объектом исследования являются международные отношения между Республикой Беларусь и Китайской Народной Республикой в рамках проекта «Один пояс, один путь».

Предметом исследования являются направления и формы сотрудничества Беларуси и Китая в рамках проекта «Один пояс, один путь».

Теоретическая значимость работы заключается в систематизации и углублении знаний о международных отношениях, а также в изучении особенностей взаимодействия между Беларусью и Китаем.

Практическая значимость исследования заключается в разработке конкретных рекомендаций по усилению сотрудничества между Беларусью и Китаем, которые могут быть использованы государственными органами и коммерческими структурами для оптимизации их взаимодействия в рамках ОПОП.

Новизна исследования состоит в комплексном подходе к анализу белорусско-китайского сотрудничества в рамках «Один пояс, один путь», а также в разработке новых предложений по его развитию.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

ANNOTATION

Volume of the thesis: 62 pages, 7 tables. Fig., 57 sources in the list of used literature.

Key words: BELARUSIAN CHINESE COOPERATION, ONE BELT - ONE ROAD, INTERNATIONAL RELATIONS, ECONOMIC COOPERATION, POLITICAL COOPERATION, HUMANITARIAN COOPERATION, MILITARY SECURITY, TRANSPORT INFRASTRUCTURE, TRADE RELATIONS, STRATEGIC INITIATIVE

The purpose of this thesis is to analyze and evaluate the development of Belarusian Chinese cooperation within the framework of the “One Belt, One Road” project, as well as to develop recommendations for its further strengthening.

The object of the study is international relations between the Republic of Belarus and the People's Republic of China within the framework of the “One Belt, One Road” project.

The subject of the study is the directions and forms of cooperation between Belarus and China within the framework of the “One Belt, One Road” project.

The theoretical significance of the work lies in systematizing and deepening knowledge about international relations, as well as in studying the features of interaction between Belarus and China. The work can become the basis for further research in the field of international economic and political relations.

The practical significance of the study lies in the development of specific recommendations for strengthening cooperation between Belarus and China, which can be used by government agencies and commercial structures to optimize their interaction within the BRI.

The novelty of the study lies in the comprehensive approach to the analysis of Belarusian Chinese cooperation within the framework of the BRI, as well as in the development of new proposals for its development.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all theoretical, methodological, and methodological provisions and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their authors.